



| Session « <b>LE CLUB OUVERT</b> »   | « <b>OPEN CLUB</b> » Session  |
|---|---|
| <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Les 10 terrains seront utilisés pour ces sessions.</li> <li>2. Pickleball Dieppe fournit les balles pour ces sessions.</li> <li>3. La formule du déroulement sera adaptée en fonction du nombre de joueurs présents.               <ol style="list-style-type: none"> <li>a) L'idée demeure la même que par le passé, tous les joueurs se mélangent, peu importe le niveau.</li> </ol> </li> <li>4) Il s'agit d'un bon moyen d'initier de nouveaux joueurs à la « gang » de pickleball. En plus de faire de nouvelles connaissances, les joueurs peuvent mieux connaître leur propre niveau en jouant avec et contre des joueurs de compétences différentes.</li> <li>5) Ces sessions sont gratuites pour les membres de Pickleball Dieppe avec une Carte estivale. Pour les membres, sans Carte estivale, il en coûtera 5 \$. Pour les non-membres, le coût sera de 10 \$ (ceux qui ne sont pas membres de Pickleball Canada devront signer un formulaire de décharge de responsabilité).</li> </ol> | <ol style="list-style-type: none"> <li>1. All 10 courts will be used for these sessions.</li> <li>2. Pickleball Dieppe provides the balls for these sessions.</li> <li>3. The format will be adapted according to the number of players present.               <ol style="list-style-type: none"> <li>a) The idea remains the same as in the past: all players mix together, whatever their level.</li> </ol> </li> <li>4. This is a great way to introduce new players to the pickleball "gang". As well as making new friends, players can learn more about their own skill level by playing with and against players of different abilities.</li> <li>5. These sessions are free for Pickleball Dieppe members with a Summer Card. Members without a Summer Card pay \$5. Non-members will be charged \$10 (non-members of Pickleball Canada will be asked to sign a liability waiver).</li> </ol> |